

Bürgerwerke

Neuer Schwung durch Bürgerkapital

[20.12.2017] Die Bürgerwerke sammeln eine halbe Million Euro für weiteres Wachstum über eine Crowdfunding-Kampagne ein.

Die Genossenschaft Bürgerwerke hat ihre Crowdfunding-Kampagne schneller als erwartet abgeschlossen. Wie der Ökostromversorger, ein Zusammenschluss von 75 Bürgerenergiegenossenschaften, mitteilt, wurden in den vergangenen Wochen auf der Plattform wiwin.de 500.000 Euro eingesammelt. Über 150 Menschen hätten in die Bürgerwerke investiert. Das Bürgerkapital soll für das weitere Wachstum des Energieversorgers verwendet werden. Geplant sei, das Bürgerwerke-Netzwerk über die Gewinnung neuer Energiegenossenschaften zu stärken und über regionale Maßnahmen sowie über bundesweites Online-Marketing neue Bürgerstrom-Kunden zu gewinnen. Bürgerwerke-Vorstand Kai Hock erklärt: „Wir sind sehr glücklich, dass unser Crowdfunding erfolgreich verlaufen ist. Es macht uns stolz, dass so viele Menschen sich für eine finanzielle Unterstützung der Bürgerwerke entschieden haben und damit unserer Bewegung weiteren Schwung verleihen.“

(al)

Stichwörter: Finanzierung, Bürgerwerke, Crowdfunding